



ELLY  
HEUSS KNAPP  
SCHULE

## Elly-Heuss-Knapp-Schule Bühl Abschluss 2022/23

### **Die Berufsfachschule geschafft - den mittleren Schulabschluss erreicht**

Die Elly-Heuss-Knapp-Schule verabschiedete am 12.07.2023 die zweijährige Berufsfachschule mit den beiden Profilen Gesundheit mit Pflege und Ernährung mit Hauswirtschaft.

Die Schulleiterin Frau Krämer lobte die Klasse besonders für deren inklusives Lernen: Alle Schülerinnen und Schüler hätten in dieser Schulart gemeinsam gelernt mit unterschiedlichen Bildungszielen. Vor allem in den beruflichen Fächern und in der Berufspraxis hätten die Schülerinnen und Schüler gesehen, dass alle ihre jeweils eigenen Fähigkeiten mitbringen. Dass auch Schwierigkeiten in dem einen oder anderen Fach nichts sagen über den Wert eines Menschen, den Wert von jedem Einzelnen. Frau Krämer betonte, dass die Absolventen sich nicht nur viel Wissen angeeignet hätten, so dass manches Mal die Köpfe geraucht hätten, sondern sich auch sozial und persönlich weiter entwickelt hätten, denn das zähle viel mehr als irgendeine Note im Zeugnis. Besonders schön hätte man das im 1. Ausbildungsjahr gesehen, in dem die Schülerinnen und Schüler die Onkologie des Klinikums Baden-Baden unterstützten durch ihre „Herzkissenspende“. Auch beim 125-jährigen Jubiläum der Elly-Heuss-Knapp-Schule hatte sich die Klasse besonders engagiert beim Kaffee- und Kuchenbuffet. Frau Krämer dankte allen Lehrkräften und vor allem den Klassenlehrkräften Frau Theurer und Frau Dresel, die immer wieder die Schülerinnen und Schüler motiviert, ermutigt und auch herausgefordert hätten. Die beiden Klassensprecherinnen bedankten sich im Anschluss bei den Lehrkräften. Frau Theurer ließ es sich nicht nehmen, ihre Klasse persönlich zu verabschieden. 28 Schülerinnen und Schüler haben die Fachschulreife erlangt. Ausgezeichnet mit einem Lob wurden Gina-Marie Köhl und Ruth Kopf. Einen Preis für besondere Leistungen erhielten Ilham El-Sayed, Raina Garcia Boeira und Luisa Pfeiffer.

Herr Hölscher, der neue Abteilungsleiter der Schule umrahmte die Feier musikalisch und leitete stimmungsvoll über zum Empfang im Schulhof. Über den gelungenen Abschluss freuten sich alle miteinander die Schülerinnen, die Schüler, die Lehrkräfte, alle Eltern, Freunde und Angehörigen.



Glückwünsche an die Schülerinnen mit herausragenden Leistungen von links nach rechts:  
Ilham El-Sayed (Preis), Frau Dresel (Klassenlehrerin), Raina Garcia Boeira (Preis), Ruth Kopf (Lob), Gina-Marie Köhl (Lob), Luisa Pfeifer (Preis), Frau Krämer (Schulleiterin), Frau Theurer (Klassenlehrerin vorne sitzend)

Bild: Herr Beikert